

An die Medien
der Stadt Bern
(mit der Bitte um Ver-
öffentlichung)

Bern, 29. August 2013

Volksabstimmungen vom 22. September 2013: SD gegen Wohnexperimente

Die Schweizer Demokraten (SD) der Stadt Bern lehnen die Schaffung einer Zone für Wohnexperimente vehement ab. Es ist inakzeptabel, dass die staatlichen Behörden Anliegen einer krassen Minderheit berücksichtigen, welche sich einen Deut um bestehendes Recht kümmert. Vielmehr können diese „Stadtnomaden“ (Leute mit umgebauten Bauwagen als Wohnungen) als anarchistische Störenfriede und Querulanten bezeichnet werden. Der Clou ist, dass die begünstigten Gruppen selbst ohnehin lieber im Zustand der Illegalität hausen. Letztlich stellen sich die SD gegen jegliche unökologische Auszonung von Fruchtfolgefächern (Landwirtschaftszone). Die rot-grüne Elite verrät einmal mehr ihre eigene Ideologie mit einer fragwürdigen Prioritätensetzung.

Freundliche Grüsse

SCHWEIZER DEMOKRATEN (SD)
Stadtsektion Bern

Adrian Pulver
Präsident